

## なかよし運動会とどんこ釣り大会

私たち犬飼小学校では、6月になかよし運動会をしています。今年のなかよし運動会は、折り返しリレーや、○人□脚リレーや、玉入れをしました。折り返しリレーは、なかよし班ごとに分かれて、1年生から6年生まで走るリレーです。6年生が班をまとめて、お世話を進んですることで班がまとまりました。○人□脚リレーは、二人三脚、三人四脚、四人五脚をするリレーです。高学年が声かけをしたり、やり方を教えてあげたりして、どんどん上手に進むことができました。玉入れは、低学年と高学年に分かれて、かごに玉を入れる競技です。待っている人が投げている人の応援をし、班の絆が深まりました。

犬飼小学校では、毎年どんこ釣り大会もしています。これも、班ごとに分かれてどんこを釣ります。どの班が一番多くどんこが釣れたかを競う大会です。

これからかも、なかよし運動会やどんこ釣り大会を続けて、みんなの絆を深め、良い学校、良い町にしたいです。



犬飼小学校 6年

さんのみや ま ゆ  
三宮 万結

## ただいま 前進中



緒方中学校 3年

さ と う お と ほ  
佐藤 音歩

緒方中学校では、全校で、「さわやかあいさつ、しんけんそうじ、集中学習」の三つを頑張っています。毎朝、生徒玄関であいさつ運動を行います。地域の方々にも自分から先手でさわやかに大きな声であいさつをします。

そうじは、時間いっぱい工夫して行います。学期に1回そうじが上手な人「そうじマスター」を投票で決めます。

学習は、学年で目標を定めて、活気のある授業になるよう強化月間に取り組んでいます。

また、チューリップフェスタのために球根掘り、球根植えを小学生と一緒にいきます。広大な畑で、小学生のお手本となるように作業をします。自分の割当が終わるとほかの人の手伝いに入ります。周りを見て行動することができるようになりました。

私たちはこれからも一人一人が先手精神で、何事にも真剣に取り組む、地域から誇りに思ってもらえるよう頑張ります。

## 議会を傍聴してみませんか？

次回12月定例会は、12月3日に開会予定です。

手続きは、受付にて住所と名前を書くだけです。 TEL 0974-22-1001  
お気軽に議会事務局にお尋ねください。 市内無料電話 9-22-1001

広報編集特別委員会  
委員長 内田 俊和  
副委員長 川野 優治  
委員 小野 泰秀  
委員 田嶋 栄一  
委員 吉藤 里美  
委員 嶺 英治